



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Anzug Tim Cuénod und Konsorten betreffend eine kantonale Flachdach-Strategie

P205472

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt, den Anzug Tim Cuénod und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat setzt sich für eine intensivere Nutzung von Flachdächern für die Energiegewinnung sowie deren Begrünung ein. Aufgrund inhaltlicher Überschneidungen soll vorliegender Anzug nach Verabschiedung der regierungsrätlichen «Solaroffensive» sowie der Behandlung der Motion Thomas Grossenbacher zur Solardachpflicht abschliessend beantwortet werden.

